



Gobierno de Colombia mantiene acciones de impulso a Reforma Agraria

Description

(Bogotá) El Gobierno de Colombia adquirió en el transcurso de este año 186 mil 116 hectáreas de tierra para la Reforma Agraria, de acuerdo con una comunicación divulgada hoy por la Presidencia.

Los terrenos adquiridos, que durante el mandato de Gustavo Petro ascienden ya a 448 mil 544 hectáreas, fueron entregadas a comunidades campesinas, indígenas y negras, con el fin de reparar las desigualdades históricas en el acceso a la tierra, según apuntó la fuente.

Por otra parte, se formalizaron un millón 277 mil 49 hectáreas y se expidieron 752 titulaciones, destinadas a usos como infraestructura educativa, escenarios deportivos, vías, salud y proyectos ambientales.

También destacó la Presidencia la creación de 13 nuevas Zonas de Reserva Campesina, que abarcan 643 mil 381 hectáreas, lo cual representa otro avance crucial en la política agraria del país, enfocada en la sostenibilidad ambiental y el fortalecimiento de la economía rural.

Asimismo, la Reforma Agraria también mantiene un enfoque inclusivo hacia las comunidades indígenas y afrodescendientes.

Refirió la comunicación que se adquirieron 95 mil 271 hectáreas y se formalizaron otras 965 mil 255 para garantizar los derechos territoriales de estas comunidades.

Además, detalló, se crearon 82 nuevos resguardos indígenas y se ampliaron 57 existentes, beneficiando a 193 mil 845 personas en 136 municipios del país.

Acorde con la información, para el año venidero, el Gobierno nacional continuará con la ampliación de los barridos prediales y fortalecerá los procesos agrarios para garantizar una distribución más justa y sostenible de la tierra.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024